

Rimbach

Décès de Robert Zagala

L'Alsace - 17 févr. 2023 à 18:34 | mis à jour le 18 févr. 2023 à 11:56 - Temps de lecture : 1 min

Robert Zagala est décédé vendredi 10 février dans sa 88e année. Ses obsèques ont été célébrées mercredi 15 février à l'église de l'Épiphanie à Rimbach où il demeurait. Retraité de la SNCF, cet ancien cheminot faisait partie de l'association FloriRail, qui milite pour le retour du train sur la ligne Bollwiller-Soultz-Guebwiller. Il avait rejoint l'association dès sa création, et participait activement aux actions, réunions, excursions, et avait rejoint le comité jusqu'à récemment. Toujours souriant et de bonne humeur, Robert Zagala aimait évoquer l'histoire des lignes ferroviaires du département, sur lesquelles il avait travaillé durant sa carrière. Ses récits, souvent très techniques, et ses anecdotes étaient appréciés par les membres de FloriRail. Notre journal adresse ses condoléances à la famille en deuil.

Vous pouvez [rendre hommage au défunt sur sa page commémorative sur le site Libra Memoria](#) et présenter vos condoléances à ses proches en témoignant votre sympathie.

Nécrologie

Carnet du jour

